

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
TIK	: Teknologi Informasi Komunikasi, teknis untuk memproses dan menyampaikan informasi menggunakan teknologi.	1
KOMINFO	: Kementerian Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia, kementerian dalam pemerintahan Indonesia untuk bidang komunikasi dan informasi	1
BPS	: Badan Pusat Statistik, lembaga pemerintah yang melakukan survei statistik untuk menerbitkan publikasi statistik berkala tentang ekonomi, perubahan sosial dan pembangunan.	2
Lansia	: Lanjut Usia, kelompok umur pada manusia yang telah memasuki usia 60 tahun keatas.	2
PSBB	: Pembatasan sosial berkala besar untuk mengurangi penyebaran virus corona.	3
<i>Telemedicine</i>	: Penyedia jasa layanan kesehatan secara jarak jauh.	3
WCAG	: Panduan aksesibilitas konten web dengan menguraikan cara membuat konten web agar lebih mampu untuk diakses oleh pengguna dengan kebutuhan khusus.	11
IDI	: Ikatan Dokter Indonesia, organisasi profesi kedokteran di Indonesia.	15
Gojek	: Go-ojek, aplikasi berbasis android yang menyediakan fitur layanan antar jemput.	15
<i>GoMed</i>	: <i>Go-Medicine</i> , fitur pada aplikasi gojek yang berfungsi untuk layanan pengantaran obat yang kini bekerja sama dengan Halodoc.	16
UX	: <i>User Experience</i> , adalah pengalaman pengguna berupa sikap, tingkah laku dan emosi pengguna saat menggunakan suatu produk, sistem atau jasa.	16
UI	: <i>User Interface</i> , tampilan antarmuka suatu produk yang digunakan untuk komunikasi antara pengguna dengan sistem.	17

W3C	: <i>World Wide Web Consortium</i> , konsorsium yang bekerja dalam mengembangkan standar-standar unruk <i>world wide web</i>	22
MOOC	: <i>Massive Open Online Course</i> , pembelajaran daring yang memberikan akses secara terbuka melalui internet tanpa biaya atau dengan biaya kecil.	46
UDL	: <i>Universal Design Learning</i> , konsep pendidikan atau pendekatan yang digunakan dalam merancang metode pembelajaran, dan prosedur evaluasi untuk membantu individu dengan perbedaan dalam kemampuan.	47
OTP	: <i>One-time password</i> , kata sandi sekali pakai yang umumnya dikirim melalui pesan atau email	125